

Den Inhalt der Abwägung zu seinen während des Verfahrens eingereichten Anregungen hat er erst in der Sitzung erfahren. Schriftlich wurde ihm der Inhalt erst vor wenigen Tagen mitgeteilt, obwohl nach der Sitzung an der Abwägung keine Änderungen vorgenommen wurden. Daher fragt er nach, warum den Einwendern eine schriftliche Mitteilung erst nach einem so langen Zeitraum zugeschickt wurde. BM Böhling erklärt, dass im Rahmen des Verfahrens eine große Anzahl von Anregungen eingereicht wurde und daher die Beantwortung einen längeren Zeitraum in Anspruch genommen hat.

BM Böhling bestätigt Herrn Steudte, dass es sich bei dem ihm zugeschickten Dokument um den neuen Kopfbogen der Stadt Schortens handelt. Herr Steudte verweist auf das Schriftbild dieses Dokumentes, welches seines Erachtens viel zu klein und daher fast nur mit Brille lesbar ist.